



Sortie à Bressuire pour les Highland Games du 12 au 17 Juin 2024

-Accueil des 18 camping-cars en début d'après-midi sur le site de la gare de Bressuire représentant 35 personnes, la commune nous ayant réservé un emplacement.

18h- Pot d'accueil convivial, présentation des invités représentant un tour de France des régions ; 18 départements représentés des quatre coins de l'hexagone.

Personne ne se connaît, ne sont jamais venus aux jeux ; nous allons donc découvrir et nous découvrir !

Mme le Maire vient nous rendre visite, moment que Mme Ménard partage en s'intéressant à tous, et nous vend un peu sa ville, notre ville de Bressuire. 20000 habitants, Bocapôle avec ses salles de concert, son bowling, ses cinq salles de cinéma. Un golf de 18 trous, une salle de théâtre etc...

9h - Jeudi 13 juin ; nous visitons la maquette ferroviaire, maquette exposée dans l'ancienne gare de fret et qui nous raconte l'évolution du chemin de fer à Bressuire, sa transformation au fil des ans et cela depuis 1950. Merci à Jean-Luc et son collègue pour les explications.

10h30 ; nous nous dirigeons au centre-ville pour la découverte de la crèche animée. Denise nous attend avec son responsable.

Cette crèche voit le jour à St Martin du Fouilloux, c'est l'abbé Rochard, passionné, un peu ingénieur et surtout MacGyver qui va faire prospérer cette crèche mais le local est déjà trop petit. Le maire lui refusant un nouveau local, l'homme qui a du caractère, s'en va à Bressuire, lieu où il a déjà de la famille.

En 1972, il fait construire une habitation, il y mettra aussi sa crèche ; le succès est au rendez-vous et ce sont des milliers de gens qui viennent et reviennent à Bressuire.

Fatigué, âgé, il se fait aussi embêter par le fisc et décide d'arrêter au grand désespoir des fidèles mais surtout des enfants !

Seize années sont passées... Le maire Jean-Michel Bernier en accord avec les moines de Ligugé à qui elle avait été confiée, crée une association pour remettre la crèche en état. Une équipe de bénévoles, tout métier confondu, se met au travail. Il faut signaler que la crèche est en mauvais état mais la persévérance paye et les bressuirais sont fiers de voir leur crèche au cloître Notre-Dame qui a toujours autant de succès.

L'après-midi, nous allons avec une guide à l'église Notre-Dame, magnifique avec sa flèche de 56 m de haut, ses magnifiques vitraux et ses peintures restaurées il y a quelques années.

Le graal, c'est la montée au clocher et découvrir la ville ; 250 marches et c'est le bonheur pour les souvenirs et faire quelques photos.

Nous terminons cette balade en découvrant la coulée verte, au pied du château, lieu de promenade privilégié des bressuirais.



Vendredi 14 Juin- 9h-

Après une nuit bien méritée et malgré les bruits de l'abattoir tout proche, nous partons visiter l'entreprise Body Nature.

Créé en 1972 par Marie-Thérèse Body pharmacienne et Gilles Guilbault son mari.

Leurs deux fils Olivier et Antoine ont repris l'entreprise en 2006. Leurs produits naturels sont fabriqués sur place, c'est une découverte intéressante de voir comment cette entreprise s'est développée en 50 ans.

Visite des laboratoires, du conditionnement et du stockage. Nous avons aussi gouter au jus de raisin de leur vigne. Tout était parfait !

Direction Mauléon, petite cité de caractère, ou notre repas nous attend. C'est au midi trente , nous sommes un peu en retard mais le repas est parfait.

Le musée de l'Abbaye n'est pas loin, nous y allons à pied. Ouvert il y a deux ans, il retrace la découverte de nos ancêtres qui laissaient au cours de leur passage sur terre des marques indélébiles sur les pierres ainsi que des objets leur servant à cet effet.

Des collections réunies par le BRAHM pour raconter le bocage et la vie des habitants. Certains métiers plus récents à Mauléon ou le cuir était travaillé, une fabrique de cierges également.

Trois mille ans d'histoire représentés par des gravures ; nous y trouvons également une expo sur Savary de Mauléon un des grands seigneurs de l'époque. Etc...

Samedi et Dimanche, c'est la fête au château, des jeux de force, lancer du marteau, de tronc d'arbre, de tonneau ; c'est un concours de haute volée puisque le championnat est mondial et mixte.

Des danseurs, danseuses irlandaises et écossaises, des concours de pipe band ; l'animation est permanente sans oublier les chopes de bière et les « fish and chips » vendus sans modération.

Le samedi soir, est donné un concert de musique celtique et traditionnelle.

Une expo au château relatant l'histoire des jeux olympiques et des athlètes ayant participé, nous y retrouvons notre local Jean Olivier Brosseau et bien d'autres encore.

Lundi 17 juin. Nous nous retrouvons au domaine des Sablières pour des balades, du karting, du vélo de la farniente etc...

Nous prenons un repas en commun et chacun part vers des occupations diverses.

Merci à tous pour la bonne ambiance qui a régné pendant ce séjour

Jacques